



**Nombre de alumno: Monica Isabel
Morales Toledo**

**Nombre del profesor: Yaneth Del Roció
Espinosa Espinosa**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: contabilidad de costos

Grado: 2

-LOS COSTOS POR PROCESOS, ORDENES DE PRODUCCION, NATURALEZA Y CARACTERISTICAS.

La unidad 3 nos habla de Los costos por procesos órdenes de producción naturaleza características y también sobre la producción conjunta la naturaleza y sus características ya que éstas son aplicadas en algunas empresas de producción. Se toman en cuenta varias temas relacionados Cómo son los procesos paralelos y secuenciales, la clasificación de los costos industriales, el estado de producción y costo de lo vendido, los conceptos de proceso o departamento, las diferencias de los sistemas de costos, el flujo de producción, la acumulación de los materiales directos, la mano de obra directa y Los costos indirectos, el informe de costo de producción, el concepto de unidades equivalentes, los costos unitarios, el desperdicio o merma, unidades pérdidas o desperdicios, los productos principales, coproductos y subproductos la clasificación de la producción conjunta, los métodos de asignación el método del valor Neto.

Los costos por procesos ayudan a identificar las unidades a través de las operaciones o departamentos toman en cuenta los costos adicionales que han tenido también toma en cuenta un costo unitario y total en cada departamento y así se obtiene un informe para analizar el cálculo a través de la producción. Existen dos tipos de procesos los paralelos son los que se encargan de operar independientemente unos de otros y lo secuenciales son los que reciben ayuda de la producción de otro proceso.

Para la clasificación de los costos industriales se toman en cuenta dos grupos: La producción de un solo artículo y la producción de varios. al producir un solo artículo se utilizan las materias primas principales obras o en todo caso se utilizan todos los procesos para tener una producción. La producción de varios artículos se toma independientemente en cada departamento sus materias primas hasta que pueda ser distribuida con otros procesos para la elaboración de más productos.

Los Costos de producción son los elementos utilizados para la elaboración de un producto, se utiliza un sistema de costeo por órdenes de trabajo siendo así más fácil para los clientes. El estado de costo de lo vendido es el que expresa el costo de cada venta representa el costo de producción que se han vendido en el período determinado estados servicios creando funciones haciendo que se haga un estado de resultados y el estado de situación financiera.

Los departamentos son cada división que tiene una empresa o fábrica donde se realizan diferentes procesos de manufactura cuando en un área específica existen dos o más procesos

que deben ejecutarse se considera una mejor solución dividir por unidad departamental en un centro de costos haciendo que cada departamento sea responsable de su área.

El sistema de costos por órdenes es realizado cuando un producto de manufactura cumple con los requerimientos del cliente también existe el sistema de acumulación costos por procesos que se utilizan cuando los productos se manufacturan mediante un procedimiento continuo el costeo por procesos se utiliza cuando los productos son grandes

El sistema de costos por órdenes de trabajo Tiene tres elementos que son materiales directos la mano de obra y Los costos indirectos de fabricación esto se acumulan en cada departamento o centro de costos

El flujo de producción se basa en las unidades y Los costos utilizados a través del costeo de procesos se evalúa través de una fórmula que implica las unidades por contabilizar y las unidades contabilizadas esta ecuación se refiere a las unidades recibidas o qué ya están terminadas si todas las unidades terminada si pasan a otro departamento no hablan unidades disponibles, pero si hay una restante se puede calcular el faltante.

-ACUMULACION DE MATERIALESBDIRECTOS, MANO DE OBRA DIRECTA Y COSTOS INDIRECTOS POR COSTOS POR PROCESOS

Los materiales directos son los que se agregan en primera fila en cada departamento y toman un lugar en el libro diario en la misma forma.

La mano de obra directa son los valores encargados de cada departamento que ayudan a encontrar las ganancias brutas de los empleados que están en cada departamento haciendo así de esta manera Cuando un trabajador está en el departamento (1) su salario, sus horas, de trabajo y todo lo relacionado con él se tiene que verificar y checar en el Departamento (1). Esto hace que el costeo de procesos reduzca el trabajo rutinario requerido por la mano de obra.

Los costos indirectos de fabricación se utilizan en dos métodos el primero es un proceso de trabajo que se aplica en los costos indirectos de fabricación de algún inventario cuando el volumen de un producto y Los costos indirectos de fabricación son constantes la capacidad se considera como un nivel de actividad denominador haciendo un sistema de costeo donde hay una producción continua que puede reemplazarse con ambos métodos.

Los informes de costos de producción departamental sirven como apoyo para el análisis de cada departamento centro de costos esto depende de las necesidades Qué tienen en la

planeación y el control creando un informe para resumir los asientos en el libro diario para elaborar un informe mensual se realizan cinco pasos:

- crear un informe de cantidades registrando los movimientos.

- Las unidades de producción equivalentes Qué son los movimientos que se hacen de los insumos en unidades agregadas a los costos.

- Los costos totales aplicados qué son los importes de Los costos utilizados en la fabricación.

- Los costos aplicados por unidad son los que se dividen del costo total entre la unidad equivalente del costo.

- Los costos totales traspasados y costos de producción son los valores unitarios que se pueden controlar la cantidad que queda en el departamento.

El costo por órdenes se utiliza cuando se realizan los pedidos haciendo que se lleve un informe de todos los gastos realizados, como los costos de los materiales o la mano de obra, agregando estos a un sistema de manufactura que es asignados a las ordenes específicas.

para tomar en cuenta una aprobación de elementos se asignan varios puntos a tratar como lo son el que se hará, cuando se hará y como se hará ya teniendo esto se puede iniciar a fabricar el producto.

al realizar un producto se deben tomar en cuenta varios aspectos haciendo una evaluación de los procesos y de cuando ya esté terminado, sacando los ingresos periódicos de cualquier manera.

Cuando hablamos de desperdicio o merma nos referimos a una pérdida el material a la hora de realizar un proceso estos no tienen ningún valor económico afecta a la empresa cuídese representa en varios materiales como lo son los desechos los materiales defectuosos o los niños dañados Qué son productos que están, pero no son útiles. sin embargo, también están las unidades pérdidas o desperdicios que son las pérdidas que son consideras perdidas normales o inevitables y son agregadas a las pérdidas producidas.

Los productos son los que genera mayor ingreso en el colegio son los que se fabrican en mayor cantidad y los productos que se producen en una menor cantidad genera menos utilidades

La diferencia entre un producto y un desperdicio es que un subproducto tiene menos valor y el desperdicio no tiene ningún valor cuando una producción está fabricando se puede distinguir los productos principales de los coproductos y de los subproductos

la producción conjunta se clasifica de cinco maneras, la primera son los productos principales: Los productos principales son los materiales principales utilizados para la elaboración de los productos.

Los coproductos son los artículos cuyas ventas generales la misma cantidad que el principal.

Los subproductos son los sobrantes que pueden reutilizarse para elaborar otros productos.

Los desechos son materiales sobrantes no generan mucho monto y no son recuperables.

Los desperdicios son los residuos de la producción.

El Prorratio primario son los gastos que se le asigna a cada departamento por la realización de sus productos y los prorratios secundarios son los gastos de producción y de servicios, estos se aplican en el departamento otorgado y recibido.

El método de volumen físico se utiliza para identificar las proporciones de cada unidad realizada y así multiplicándose por los costos conjuntos Y el valor neto realizable es la manera en la que se dividen de acuerdo el valor del mercado, ya que cuando separamos un producto es más difícil identificar su valor.

En conclusión, es importante tener en cuenta cada uno de estos temas para saber cómo llevar un mejor manejo de la empresa a lo hora de fabricar los productos y así no tener pérdidas, y saber cómo actuar cuando ocurra alguna situación así, los conocimientos obtenidos deben tomarse en cuenta ya que en la mayoría de las empresas se genera algún producto o servicio hacia los clientes. Así el producto será de una mejor calidad y ganaría tanto el cliente como la empresa.

Referencias

HORNGREN, CHARLES T. / FOSTER, GOERGE / DATAR, SRIKANT M. (2002). Contabilidad de Costos, un enfoque Gerencial. PERARSON EDUCACIÓN.